



せいび

...済美小学校の大事なひとりになろう...

〒166-0013 杉並区堀ノ内 1-17-24 TEL 03-3313-2364 FAX 03-3313-8634

<http://www.suginami-school.ed.jp/seibishou/>

今できることを考えて

副校長

6月1日より学校が再開し、1か月が経ちました。子供たちは、学校における新しい生活様式に少しずつ慣れはじめ、学校生活を楽しく過ごしています。1か月を子供たちと一緒に生活し、改めて学校は、子供たちの存在が何よりも大きく大切であるものと感じました。

保護者の皆様には、毎日、健康管理や時差登校などに、ご協力いただきありがとうございました。引き続き、ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、新しい生活様式の中で、心を打たれた一面を紹介します。

「あいさつは心の窓」と言われます。気もちのよいあいさつをすると、あいさつをした人の気持ちが、あいさつをされた人に伝わります。登校時や廊下で子供たちとすれ違う際に、特段、大きな声ではなく、「おはようございます」とマスクの中から笑顔が伝わるような会釈をする子供たちがたくさんいました。マスクで顔が隠れても目を見てしっかりとあいさつをする姿に、子供たちの表情や気持ちが伝わり嬉しいものでした。ソーシャルディスタンスと言われていますが、心がつながっていることが何よりも大切なことであると実感しました。 今現在このような状況の中で、子

供たちは不安を抱えながら生活を送っているのも現状です。子供たちは

自分の見たこと、聴いたこと、感じたこと、考えたこと、したことを自分の信頼できる人に聴いてもらいたいと思っていることだと思います。私たち大人にできることは、子供の話に対し、子供の気持ちに共感しながら、そのなかにみられる子供の「よさ」を認めてあげることではないでしょうか。だからこそ、子供を育てる役割をもつ学校、家庭、地域が一体となり、すべての子供が自己の存在感を認識して力強く成長できるよう見守っていく必要があると考えます。

これから私たちには、新しい生活様式を身に付け、社会に適応した行動をしていく必要があります。今できること、しなければならないことを考え行動していくことの積み重ねがいつのまにか、自分をひとまわりもふたまわりも大きくしていくことになります。学校では、子供たちが主体的に物事を考え判断し、新しい生活様式が自然なものとなるように、これからも、子供たちにとって安心、安全な教育活動を進めて参ります。

今年度は、例年とは違い7月31日までが1学期となります。2学期は8月24日より始まります。そのため、夏休みが短縮されることになりますが、各ご家庭におかれましては、子供たちにとって有意義な夏休みをお過ごしいただければと思います。

◆学級連絡網の廃止について

例年、学級ごとの連絡網を作成し配布していましたが、昨今、緊急保護者メールの活用により、その必要性がなくなっています。個人情報保護の観点からも、今年度より学級連絡網を廃止することにいたします。

◆令和3年度以降の区連合行事について

区連合行事（連合運動会、連合音楽会、連合作品展）のあり方について、昨年度より杉並区立小学校長会と区教育委員会との間で話し合いを進めてきました。その結果、これまで果たしてきた意義は大きいものの、近年の授業時数・学習内容の増加による「児童の負担増」、「行事の棚卸し」の観点から抜本的な改革が必要であるとの考えに至りました。つきましては、新型コロナウイルス感染症の影響により中止となった今年度のみでなく、区連合行事については、令和3年度以降も中止することが決定いたしました。子供たちの



7月の行事予定

入る前に検温していますが、真っ赤な顔で登校し

			16	木	安全指導日	視力検査（3）
1	水	身体測定（4）	17	金	視力検査（2）	
2	木	身体測定（3）	18	土	土曜授業 下校 12:00	
3	金	身体測定（2）	19	日		
4	土	土曜授業 下校 11:20	20	月	視力検査（1）	
5	日		21	火	視力検査（か）	
6	月	身体測定（1・か）	22	水	色覚検査（2）（希望者）	
7	火	聴力検査（5）避難訓練	23	木	海の日	
8	水	聴力検査（3）委員会活動	24	金	スポーツの日	
9	木	聴力検査（2）	25	土		
10	金	聴力検査（1）	26	日		
11	土		27	月		
12	日		28	火	P T A会費集金日	
13	月	視力検査（6）	29	水	午前授業	
14	火	視力検査（5）	30	木	午前授業 給食終	
15	水	視力検査（4）	31	金	終業式 身の回りの整頓 下校 12:00	

《7月の生活目標》

「新しい生活様式」で学校再開した6月。子供たちは、三密を避け、マスクをして、ソーシャルディスタンスを保ち、上手に生活しています。でも本当は、友達と肩を寄せ合い歩きたかったり、大きな声で歌いたかったり、楽しく会話をしながら給食を食べたかったりというのが子供たちの本音ではないでしょうか。たくさん我慢をしていると思います。新型コロナウイルスとは長い付き合いになると言われています。これからも長く続くであろう「新しい生活様式」ですが、子供たちにストレスがかかっていないかどうか、よくみていきたいと思います。

また、暑い中でのマスク着用による熱中症にも配慮が必要です。毎日、登校してきた子たちを校舎に

て来る子がたくさんいます。登下校時には帽子をかぶらせる等対策をお願いします。学校では、体育や休み時間に体を動かすときだけでなく、口を開かない約束でマスクを外す時間を設けたり、水分補給をさせたりするようにします。感染防止のためウォーターカーラーを使用禁止にしておりますので、水筒の持参をお願いします。汗の量も増えています。手拭くハンカチ（タオル）とは別に汗ふきタオルも持たせてください。

あと1か月で1学期が終わります。学期末の大掃除も「新しい生活様式」に則り、感染防止しながら、身の回りの整理整頓をしてから夏休みに入りたいと思います。計画的に荷物を持ち帰らせますので、中身を確認してください。

【置き傘について】

急な雨天時に備えて、学校に折りたたみ傘（置き傘）を準備しておくようお願いします。

【健康観察カードについて】

7月も引き続き健康観察カード（黄緑色）を配布します。検温忘れや記入漏れがないようお願いします。平熱欄の未記入が目立ちますので、ご確認ください。